
令和４年に入り、一月があっという間に過ぎました。 

先月号で、今後の新型コロナウイルスの感染状況が不安であり心配、と記したことが

現実となり、我孫子市の感染者数も急増している状況です。また、小中学校の子ども達

の感染者数も同様に増加しており、今までの感染状況とは少し様子が違ってきています。 

今後も感染対策の基本（三密回避、マスクの着用・手洗い・うがい、換気等）を徹底

し、この難局を乗り切っていきましょう。すでに頑張って「新しい生活様式」に慣れる

よう努めている子ども達に更なる徹底を求めることは心苦しいことですが、現在の状況

を打開するには、市民の皆様のご協力が不可欠ですので、ご協力のほどよろしくお願い

いたします。 

 

１月２日（日曜日）と３日（月曜日）に行われた箱根駅伝では、中央学院大学駅伝部

が健闘しました。総合記録は１６位となり、シード権を確保することは出来ませんでし

たが、選手の最後まであきらめず襷をつなぐ姿に感動しました。今年１０月に開催する

来年の箱根駅伝の予選会での復活を期待したいと思います。また、１月４日（火曜日）

に我孫子市の中学校出身の東洋大学陸上競技部長距離部門の前田選手と佐藤選手の表

敬訪問を受けました。我孫子市出身の選手が全国の舞台で活躍をしていることはとても

嬉しいです。これからの活躍にも期待しています。 

 

８日（土曜日）に「令和４年 消防出初式」に参加しました。市民の生命、身体及び

財産を災害から守ることを任務としている皆さんに、本当に感謝の気持ちでいっぱいで

す。消防に携わる方々がいるからこそ、私達は安心した生活が送れると改めて感じまし

た。また、湖北中学校吹奏楽部、恵愛こども園の皆様も、素晴らしい演奏や演技でした。

大変お疲れさまでした。 

 

９日（日曜日）に開催された成人式は天候にも恵まれ、新成人の皆さんの晴れやかな

姿が印象的でした。コロナ禍での成人式と自覚して式に臨んでいる成人の皆様の姿が、

大変大きく感じられました。 

成人式当日まで、十分な準備を重ねてきた企画運営委員の皆さんや担当職員の頑張り

に感謝します。 

 

１月１４日（金曜日）に「山田きんしんと仲間たち展」を鑑賞してまいりました。き

んしんさんとお仲間の皆さんの温かさが感じられる作品展となっており、鑑賞後はとっ

ても穏やかな気持ちとなりました。ありがとうございます。きんしんさんの絵画は教育

長室にも飾られており、日々の忙しさを癒してくれる作品となっています。 

 

 まん延防止等重点措置の期間が延長となり、３月６日までとなりましたが、一日も早



くこの状況を改善できるように、今でき得る感染対策を講じ生活していきたいと思いま

す。 

＜これまでに出席した行事等＞ 

１月 ４日（火） 市長年頭挨拶（第一委員会室） 

教育長年頭挨拶 

東洋大学陸上競技部長距離部門前田選手・佐藤選手表敬訪問 

１月 ５日（水） 文化連盟役員来庁 

１月 ６日（木） 教育長・校長面接 

１月 ７日（金） 校長会議 

１月 ８日（土） 消防出初式（市民体育館） 

１月 ９日（日） 成人式（けやきプラザ） 

１月１１日（火） 青年会議所来庁 

１月１２日（水） 予算編成に関する懇談会（第一委員会室） 

１月１３日（木） ライオンズクラブ来庁 

教頭研修会 

予算編成に関する懇談会（第一委員会室） 

１月１４日（金） 東葛飾教育事務所長と教育長・校長面接（野田市） 

第１２回山田きんしんと仲間たち展（市民プラザ） 

１月１７日（月） 庁議（第一委員会室） 

１月１９日（水） 教育委員会事務局会議 

１月２１日（金） 新型コロナウイルス感染症対策本部第３１回臨時本部会議

（市長応接室） 

臨時庁議・令和４年度当初予算示達（第一委員会室） 

石けん利用推進協議会委員選考会（副市長室） 

１月２５日（火） 農業委員選考委員会（副市長室） 

１月２６日（水） 令和４年第１回定例教育委員会 

１月３１日（月） 教育長・東葛飾教育事務所長面接（松戸合同庁舎） 

 

令和４年２月２１日 我孫子市教育長 丸 智彦 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

令和４年成人式の写真 

 

 

 

 

 

第１２回山田きんしんと仲間たち展の写真その１ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

第１２回山田きんしんと仲間たち展の写真その２ 

 

 

 

 

 


